
      お 詫 び ！ 

 先月のお知らせで、バス見学会の日を間違い 

ました。 

 正しくは３月１３日（火）です。 

すでに１６日で都合をつけてくださった方もあ 

り、大変ご迷惑をかけました。心からお詫びい 

たします。２月５日の定例会で判明し、参加く 

ださる方にはお知らせしました。 

 まだ人数に余裕がありますので、是非ご都合 

をつけてご参加ください。 

 また、ナザレ園は水戸の先になりますので、 

途中で食事をする時間がありません。今回は 

各自、おにぎりでもお持ちいただいて、車中で 

食べることになりました。 

 ナザレ園には１１時ごろ着き、１４時半に出 

発する予定です。ナザレ園の見学については、 

栗原さんが交渉してくれています。 

申込 坂巻（7182-2268）和田（7183-1434） 

  消費生活展 好評のうちに終了 

２月３日（土）・４日(日) 参加者 ８１１人 

 ２月の開催は雪を心配するのですが、今回は 

晴天でした。お買い物に来た家族連れにチラシ 

を配って入場者が増えました。 

 会員の方々多くがそれぞれの持ち場を担当し 

てくださいました。ご協力ありがとうございま 

した。 

 冊子を配布します。じっくりとお読みくださ 

い。すでにお持ちの方は、お友達等にお配りく 

ださい。 

 

 

 

     ３ 月 定 例 会 

日時 ３月５日（月）13:30～16:00 

場所 我孫子南近隣センター ８F 調理室 

定例勉強会として、クリーンセンターからおい

でいただき、新炉の建設について今の段階のお

話を伺います。是非ご出席ください。 

     ４ 月 定 例 会 

日時 ４月２日（月）13:30～16:00 

場所 我孫子南近隣センター ８F調理室 

千葉県電機商業組合との懇談会報告 

 年に１度開かれる懇談会が、２月１９日に 

南船橋の千葉県消費者センターで開かれました。 

消費者側は千葉県消費者団体連絡協議会から８

名の出席。電機の世界も五輪を見据えて、変化

の激しい時期のようです。加藤マリ子さんに、

主な話題の報告を書いていただきました。 

   ～   ～   ～   ～ 

これから始まるもの 

小売りの電器商業組合が音頭をとり、消費者

団体と家電メーカー、東京電力、ＮＨＫ千葉放

送局、消費者センター、県のくらし安全推進課

との懇談です。 

新しい情報を得ることができると同時に消費

者から意見を述べることができる機会でもあり

ます。以下いくつかお知らせをします。 

４Ｋ、８Ｋの本放送について 

 衛星放送のＢＳ（右旋円偏波）の部分にＢＳ

（左遷円偏波）と１１０度ＣＳ（左遷円偏波）

が加わり、２０１８年１２月から実用放送が開

始されます。２０２０年のオリンピック時に普

及していることが目標だそうです。 

 ４Ｋ、８Ｋは高画質でテレビを見ることがで
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きますが、テレビを購入したからと言って見ら

れるわけではありません。これに対応するアン

テナとチューナーが必要です。しかし、本放送

が始まっていない今、チューナーはまだ発売さ

れていません。４ｋ、８ｋを購入した方は、早

めに準備をしておいたにすぎません。販売時に

そのことがきちんと説明されていたかどうかを

質問しましたが、店によって違ったようです。

未だに「発売されていないので、いくらになる

のかわからない」という返事でした。 

 また、今までの２ｋ放送についてはそのまま 

継続されます。要するに高画質を求める人の放

送です。 

 スマートメーターについて 

 従来の電力量などの計器に代わって遠隔での

自動検針のできるスマートメーターが導入され

つつあります。３０分ごとの電気使用量がわか

り効果的な省エネを行うことができます。現在、

千葉県内の５１～５２％は設置済みで２０２０

年度末までに完了予定だそうです。 

 スマートメーターの設置は、電力の小売り自

由化による小売り事業者も、東電も、無料で順

次行っています。設置費用はかからないことを

頭に入れておいてください。 

 これを使って悪質商法が増えるか？と、笑い

が。ご注意くださいね。 

 その他の意見交換 

・電化製品がこんなに多くなって電磁波の健康

への影響は大丈夫か。（それぞれは大丈夫だ

が・・・） 

・ＮＨＫの受信料金は下がらないのか。（下がら

ない） 

・冷蔵庫の野菜室は、温度が高い？（2016年度

作成のものから、低く設定している。） 

・ドラム式洗濯機の子どもの事故が増えてい

る？（今は万一中に入っても、中から蓋が開

くように作っている。旧型のものには注意喚

起のシールを貼っている。） 

・東電は原発をやめる方向へ進むべきではない

か、強く要望する。 

  くらしのおまもりフォーラム 終了  

 ２月１７日（土）、海浜幕張のイオンモールの 

ホールで、上記の催しが開かれました。 

 県が業者に委託し、冊子作りから運営までを

オニオン新聞社というところが行ないました。  

 主旨は、「消費者市民社会」をつくること。「消

費生活の安定及び向上に向けた県民提案事業」

を行なった団体の内容を、広く社会に知っても

らいたい、と言うものでした。発表団体は県が

選んだ１０団体。 

 我孫子市消費者の会は「認知症でも安心して

暮らせる地域を作ろう」のこの４年間の活動を

発表をしました。 

 千葉県消費者団体連絡協議会は「食品ロスを

減らそう」が昨年度行なった提案事業としての

アンケートのテーマだったので、今年の我孫子

の生活展のパネルを使って発表しました。 

 展示のブースも１３団体が参加しました。我

孫子の生活展のパネルはとても分りやすいと、 

褒めて下さった方が多くいました。 

 消費者ができる事として 

・環境にやさしい過程を経て製造された製品を 

 買うこと 

・地域で生産された農産物や海産物を買うこと 

・フェアトレード製品（開発途上国の原料等を 

 使った製品）を買うこと 

・節電や節水をすること 

・食べ物を残さないこと 

・マイバッグを持参すること 

・家庭ごみを減量すること 

 この７つが県が求める「消費者市民社会」の 

テーマです。  

 我孫子の消費者の会の皆さんはすでに行なっ

ていらっしゃることですが、時々思い出して確

認しましょう。 

～  ～  ～  ～  ～  ～ 

 ３月上旬と言われる暖かい日があると思えば、 

一転冬に逆戻りの日々です。今年度も後１回の

「お知らせ」に。来月は会員継続をお願いする

時期です。元気で春を迎えましょう。 


